

Le président cubain Miguel Díaz-Canel assure que la Révolution sortira renforcée de la conjoncture actuelle malgré l'empire



La Havane, 17 septembre (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a assuré que la Révolution saura surmonter la situation actuelle et qu'elle en sortira renforcée malgré l'empire.

Après avoir appris les mesures prises dans la province de Pinar del Río, la plus à l'ouest de notre pays, pour faire face au déficit conjoncturel de combustible, le chef d'état cubain a évalué l'importance des initiatives appliquées dont la décision d'utiliser , de façon centralisée, les groupes électrogènes d'urgence et de plusieurs actions dans les secteurs de l'éducation et de la santé publique.

Au cours de la réunion d'hier avec plusieurs ministres et avec les principales autorités politiques et du gouvernement de la province de Pinar del Río, Miguel Díaz-Canel s'est vu expliquer comment, malgré la situation actuelle, l'on garantit la continuité des processus productifs associés aux fonds exportables, notamment dans les secteurs des mines, de la pêche et de l'agriculture ainsi que les services associés à l'activité touristique.

Le président cubain a demandé des informations sur la marche de l'année scolaire et il a cité une série d'expériences appliquées dans les provinces visitées auparavant, expériences qui pourraient être appliquées dans des localités de la province de Pinar del Río. Parmi elles il a cité la création d'une station-service à La Havane pour les cas d'urgence et la formation d'un contingent de transporteurs à Matanzas.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/202330-le-president-cubain-miguel-diaz-canel-assure-que-la-revolution-sortira-renforcee-de-la-conjoncture-actuelle-malgre-lempire>



Radio Habana Cuba